

Nueva jornada de adopción de mascotas se realizará este sábado en La Calera

Este sábado 18 de octubre se realizará una nueva jornada de adopción de mascotas en La Calera, organizada por la ONG *Huellas en el Corazón*, con el objetivo de seguir fomentando la tenencia responsable y ofrecer un nuevo hogar a perros y gatos rescatados en la provincia.

La actividad se desarrollará entre las **11:00 y las 18:00 horas** en el boulevard del mall de La Calera donde se instalará la feria, y contará también con la participación de **emprendedores locales** que ofrecerán productos vinculados al cuidado y bienestar animal, como accesorios, alimentos y servicios veterinarios.

Anuncio Patrocinado

Esta será la **segunda jornada de adopción del mes**, enmarcada en la alianza entre *Huellas en el Corazón* y el recinto organizador, la cual ha permitido habilitar espacios para impulsar las adopciones responsables y generar conciencia sobre el cuidado de los animales.

Desde la organización destacaron que cada mascota entregada en adopción cuenta con controles veterinarios al día y pasa por un proceso de postulación y acompañamiento para asegurar que llegue a un hogar comprometido con su bienestar.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Nueva jornada de adopción de mascotas se realizará este sábado en
La Calera

y tú, ¿qué opinas?